

Une maîtresse virtuelle

Dans l'école de Bourg-Charente, l'enseignante de CM, Mme Gatineau, a été remplacé par une révolution technologique : un robot.

Une demande à l'inspection

L'enseignante jugée trop proche de ses élèves, a été remplacé par un robot qui n'a pas de cœur et ne se laissera pas influencer par ses élèves. Mme Gatineau était trop gentille et céda à toute les demandes des enfants

L'inspection trouvait que pour le bien des élèves, ils avaient besoin d'un enseignant plus stricte et sans sentiment.

Mission du robot

Les élèves apprennent plus de choses grâce au robot. Sa spécialité est les langues étrangères. Les élèves apprennent désormais cinq langues dès le CM1. Maintenant les enfants font quatre fois plus d'évaluations par semaines et les progrès sont visibles.

L'expérience mis en doute

De nombreuses absences pour dépression ont été constatées chez les élèves. Les plus résistants sont parvenus à pirater le robot qui les laisse désormais jouer toute la journée !

B.C.

LE KOULOUMACTROUZZ DERNIER DINOSAURE SURVIVANT

Découverte extraordinaire à Bourg-Charente. Le kouloumactrouzz, dinosaure vieux de plus de 66 millions d'années a survécu enfoui sous terre. C'est le dernier dinosaure vivant de la planète

Le dinosaure vivant

Le kouloumactrouzz a été découvert sur le site du plateau de l'école primaire de Bourg-Charente. Des travaux prévus pour la réalisation d'une nouvelle cantine ont permis la découverte d'un œuf de dinosaure parfaitement conservé. Le 19 octobre, en creusant avec des engins, les ouvriers ont eu la stupeur de déterrer un œuf géant. Des scientifiques ont analysé l'œuf et se sont rendus compte qu'il abritait un animal encore vivant.

Un miracle !!

Comment une espèce disparue il y a des millions d'années, a-t-elle pu survivre et rester en hibernation pendant si longtemps ?

Les scientifiques ont expliqué que l'œuf a été conservé grâce à des conditions exceptionnelles : fraîcheur de la boue qui l'entourait, température tiède.

Ce que les scientifiques n'avaient pas prévu c'est que son retour à la surface lui a permis d'éclore.

Comment le préserver ?

Ce dinosaure de 11 mètres de haut est un carnivore de la famille des Tyrannosaures. Son mode de vie est très difficile. Les scientifiques ont dû lui faire passer des radios et différents examens pour mieux le connaître. Ils en savent plus maintenant et ont compris comment le préserver.

Il vit en captivité dans un enclos fabriqué pour lui à Bourg-Charente.



Il supporte très bien l'alcool.

Photo HP

Le danger

Le kouloumactrouzz est l'un des dinosaures les plus féroces au monde. Les proies de ce dinosaure sont les lézards, les fourmis, les humains, les sauterelles, les vaches, les buffles... Pas facile de le nourrir ! Les paléontologues ont finalement trouvé une solution pour l'alimenter, mais elle n'est pas économique et fait peur aux vigneron. La solution qui le nourrit sans sacrifier d'animaux est l'alcool. Cet animal trouve tous les nutriments nécessaires dans le cognac ; et il adore ça!!! Il boit énormément ce qui inquiète la population et les professionnels du cognac car les réserves vont vite s'épuiser.

Fermez vos caves !!!

C.M.

Besoin d'amour?
rencontresbonheur.fr

SOLIRUN, la chaussure qui vole!
104€
4€50